

PENGEMBANGAN *E-COMIC* TERINTEGRASI NILAI KEISLAMAN SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN EKONOMI KELAS XI MA ASSA'ADAH GIS GUNUNG SUGIH

Dessy Prastya Devy¹, Tiara Anggia Dewi, M.Pd², Dra. Hj. Ningrum, M.TA³

^{1.2.3}Universitas Muhammadiyah Metro

E-mail: dessyprastya45@gmail.com¹⁾

tiara.anggia.d@gmail.com²⁾

draningrummta@gmail.com³⁾

Abstrak

Media pembelajaran merupakan peran penting dalam proses pembelajaran sebagai alat komunikasi antara seorang pendidik dengan peserta didik. Namun media pembelajaran yang ada belum sepenuhnya memenuhi kebutuhan peserta didik dalam proses pembelajaran. Semakin berkembangnya teknologi didunia pendidikan, maka diperlukan usaha dan ketrampilan seorang pendidik untuk memanfaatkan keberadaan teknologi membuat inovasi-inovasi baru dalam proses pembelajaran supaya dapat mencapai hasil belajar peserta didik yang maksimal.

Tujuan dari pengembangan ini adalah untuk menghasilkan media *E-comic* terintegrasi nilai keislaman sebagai media pembelajaran ekonomi kelas XI MA Assa'adah GIS Gunung Sugih yang valid dan praktis. Model pengembangan yang digunakan adalah 4D yang meliputi: *define, design, development, dan disseminate*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa media *E-comic* terintegrasi nilai keislaman sebagai media pembelajaran ekonomi kelas XI MA Assa'adah GIS Gunung Sugih layak untuk digunakan dalam proses pembelajaran. Hasil validasi oleh ahli media memperoleh persentase sebesar 78,09% dengan kriteria kuat, ahli materi memperoleh persentase sebesar 84,70% dengan kriteria sangat kuat, ahli agama memperoleh persentase sebesar 86,15% dengan kriteria sangat kuat. Hasil kepraktisan produk oleh peserta didik memperoleh persentase sebesar 84,4% dengan kriteria sangat kuat. Berdasarkan rekapitulasi tersebut dapat disimpulkan bahwa media *E-comic* terintegrasi nilai keislaman sebagai media pembelajaran ekonomi kelas XI MA Assa'adah GIS Gunung Sugih valid dan praktis untuk digunakan sebagai media pembelajaran.

Kata Kunci: Pengembangan, *E-comic* Terintegrasi Nilai Keislaman, Media Pembelajaran